
日高市巾着田利用調整協議会 第２回協議会 会議録（要旨） 

 

１ 日時 

  令和５年８月２５日（金）午後３時から午後４時３０分まで 

 

２ 会場 

  高麗公民館 大集会室 

 

３ 出席者 

  日高市観光協会、一般社団法人巾着田管理事務所、巾着田サポーターズクラブ、高麗コ

ミュニティ会議、埼玉西部漁業協同組合高麗支部、元宿区、台区、梅原区、栗坪区、久保

区、埼玉県河川環境課、埼玉県飯能県土整備事務所、株式会社地域デザインラボさいたま、

日高市産業振興課（事務局） 

 

４ 内容 

 ①エリアビジョン素案策定の経緯について 

  資料１、資料２に沿って説明した。 

 

 ②有料化部会の設置について 

  資料１、資料２に沿って説明した。 

 

 ③次回の協議会開催について 

  10 月下旬頃に、第３回協議会を開催予定として説明した。 

 

５ 主な意見 

 委員    学校活用について、市の内部と連携が取れているか。 

 事務局   空き校舎等の活用については財政課が所管しているが、計画を進める上で 

連携していく。 

 委員    民俗資料館は計画に入っていないのか。 

 事務局   図には示していないが、一緒に検討していく。 

 

 事務局   令和６年度 GWに BBQ の有料化実証実験を行いたい。環境を保護するのにも 

費用はかかり、継続して環境の保護を進めるには、どのような形が良いか 

意見交換のために有料化検討部会を設置したい。 

 委員    ホームページで情報公開も行っているが、市民がどの程度把握している 

のか疑問がある。議論を進めている事を広めていきたい。 

 事務局   指針がないままで市民全体に周知はできない。まず地域の方と話して、その 



後、公民館等を利用して説明会を開催したい。 

 委員    有料化の実証実験を行うのであれば、広報誌で周知をしてほしい。 

 事務局   有料化の実証実験の実施内容が決まり次第、広報誌やホームページで 

周知を行う。 

 委員    検討している段階、決まった段階で随時情報を出していきたい。 

巾着田に興味があって調べてくれる人に情報を届けるスタンスで進めたい。 

 委員    有料化は事前予約か、人数制にするのか、高く設定するのか戦略は決まって 

いるのか。せっかくであれば、親水利用の所で、カフェや農産品のアピール 

等を実験と合わせて実施してほしい。 

 ラボたま  飯能河原の場合は、予約制、定員制を導入し無料の親水利用については、 

細かくルール設定を行った。どの戦略が良いか、地域の方のご意見を受けて 

提案したい。 

   

 ５ その他連絡事項等 

  特に無し。 


